

(De *L'Electeur*, 21 août 1888.)

Octave de sainte Anne, à la Pointe-au-Père.

Le 2 août dernier, fête de l'octave de sainte Anne, un train spécial partait de Matapédiac pour conduire au beau sanctuaire de Ste-Anne de la Pointe-au-Père un grand nombre de pèlerins de St-Alexis de Matapédac, de Campbellton, de Matapédiac, de Causapsal et d'Amqui. Ce pèlerinage était sous la direction du révérend F. Cinq-Mars, curé de St-Alexis.

Tous les pèlerins ont été enchantés de cette excursion de piété et de dévotion. Il est évident qu'un pèlerinage bien organisé vaut une bonne retraite pour la sanctification des âmes des pèlerins. Qui peut donner une idée des impressions qui se pressent dans les cœurs des fidèles, lorsqu'ils chantent avec entrain et surtout avec foi et piété des cantiques à sainte Anne et à la Vierge Immaculée, dans ces chars volant avec la vapeur et semblent plutôt, pour la circonstance, emporté par le souffle de l'Esprit-Saint !!!

N'est-il pas vrai que les pèlerins font des efforts inouis pour purifier leurs âmes par une sainte confession, afin de pouvoir obtenir les grâces qu'ils désirent, en touchant de leurs lèvres brûlantes d'amour cette parcelle du corps de sainte Anne, la mère de la Reine du Ciel et de la Terre, l'aïeule de Jésus-Christ, le Dominateur des nations !!!

A ce pèlerinage beaucoup de grâces ont été obtenues et elle seront publiées dans le *Messenger de Ste Anne* de la Pointe-au-Père.

Qu'il me suffise de dire qu'un vieillard qui avait reçu, il n'y a pas longtemps, les derniers sacrements, est sorti de son lit pour se joindre aux pèlerins. Il a été guéri : depuis ce pèlerinage il a assisté à la messe paroissiale tous les dimanches !

Honneur et grâces à sainte Anne !

Quelle fasse triompher l'Eglise !

Qu'elle protège l'Eglise du Canada !

UN PÈLERIN.

— *Communiqué.*
